

2025-07-11

CMIC Sinaloa Sur celebra 60 años con homenaje a su fundador, Mario Huerta

Autor: Christian Bernal

Género: Nota Informativa

<https://punto.mx/2025/07/11/cmic-sinaloa-sur-celebra-60-anos-con-homenaje-a-su-fundador-mario-huerta/>

MAZATLÁN.- Con seis décadas de historia a cuestas, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, CMIC, delegación Sinaloa Sur celebró su 60 aniversario con la develación de una placa conmemorativa y un homenaje a su fundador, Mario Huerta Sánchez.

El acto estuvo encabezado por Hugomar Peraza Ponce, presidente local, y Luis Méndez Jaled, presidente nacional de CMIC, quienes estuvieron acompañados por empresarios del sector, miembros del comité consultivo y directivo, e invitados especiales.

Uno de los momentos más emotivos fue la participación de Mario Huerta González, hijo del fundador, quien asistió como testigo de honor.

Recordó el legado de su padre, quien, en 1965, además de ser Alcalde de Mazatlán, impulsó la creación de esta delegación para organizar y fortalecer al gremio constructor.

Durante su discurso, Peraza Ponce destacó la trascendencia de este aniversario.

"Sesenta años representan historia viva y esfuerzo colectivo. No es solo una fecha: es identidad, es comunidad, es progreso", expresó con orgullo.

El evento marcó no solo el cierre de un ciclo, sino el inicio de una nueva etapa para uno de los organismos más relevantes en el desarrollo de infraestructura del sur de Sinaloa.

El presidente nacional de CMIC, Luis Méndez Jaled, señaló que Mazatlán es un referente en obra privada, ya que el 93 por ciento de la construcción activa está impulsada por la iniciativa privada, principalmente en infraestructura turística.

"Mazatlán es un ejemplo a nivel nacional por su dinamismo en obra privada", afirmó.

Pase a leer CMIC impulsa 13 proyectos clave para el desarrollo del sur de Sinaloa Punto MX

Reconoció que, aunque el sector aún enfrenta retos como la pérdida de empleos y el tema de seguridad, hay señales de recuperación tras la caída registrada en 2023.

También reiteró la propuesta de elevar la inversión pública en infraestructura al 6 por ciento del PIB al cierre del sexenio.